

# 第34回 こま武蔵台夏祭り

平成25年8月3日(土曜日)  
雨天の場合8月4日(日)  
場所: 中の田公園広場

お誘い合わせておでかけください

- ◇ブラスバンド演奏(武蔵台中)
- ◇各種模擬店 ◇盆踊り ◇シエダンス
- ◇福引き ◇阿波踊り ◇その他

昨年の夏祭り風景より



第328号

発行 こま武蔵台自治会  
☎982-3904  
編集 広報部  
発行部数 2,500部(単価47円)

### 第34回夏祭り開催に当たって



会長 土井 長太郎

青葉の向こうに、雲の峰がそびえたつ季節になりました。

日頃より自治会活動へご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

いよいよ待ちに待った恒例の夏祭りかもうすぐやって参ります。今年ではや34回という歴史を積み重ね、いまや住民一丸となつて練り広げられる武蔵台ならではの手作りの立派な夏祭りとなつてきました。これも一重に諸先輩方のご努力と会員ならびに各団体の皆様のご協力の賜物と感謝しております。今年も暑い中で会場設営等に地区長さんを始め各班長さんのご協力を頂くこととなりますが、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

お祭りが楽しく絆を育む「武蔵台ふれ合い祭り」になるよう努力したいと思ひます。「見て」「聞いて」「輪に参加して」、

### 発見武蔵台 2013 その1

タヌキが来た!



4月に入った日の朝、6丁目の我が家をタヌキが訪ねてくれました。「まさか我が家に:」ですが、食べ物を探して降りてきたのでしょうか。目と目でしっかり挨拶を交わしました。

「屋台めぐり」「友人との再会」を楽しみながら、地域の皆さんとの親睦を深められるよう、ゆつくり談笑出来る会場づくりにも力を注いでいきます。夏休みやお盆に帰省されるお子さんやお孫さんと一緒にご家族共々是非ご参加ください。よろしくお願いいたします。

また、会場近くにお住まいの方々には騒音、交通規制等ご迷惑をお掛けしますが、運営には十分配慮して参りますので、何卒ご理解ご協力をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。

### 盆踊り練習日のお知らせ

夏祭りに向けて盆踊りの練習を行ないます。ふるってご参加ください。

- 第1回練習日 7月12日(金曜日)
- 第2回練習日 7月19日(金曜日)
- 第3回練習日 7月26日(金曜日)

各日PM7:00より、  
武蔵台公民館大集会室にて  
主催者: こま武蔵台自治会文化厚生部

### 平成25年度（5月） 第2回定例役員会報告

平成25年5月18日（土）

午後7時～9時5分  
自治会館2F会議室

#### ◆Ⅰ 協議事項◆

(1) 各委員会の設置及び取り組み課題について

① 自主防災委員会

a 防災訓練について具体的な取り組み  
b 土砂災害防止法に伴う警戒態勢の構築

② 環境改善委員会

a ごみの減量化  
自治会としての具体的取り組み  
b 道普請の活用(安全対策共通課題)

c 自治会所有山林の維持管理について(ルールの設定含む)  
ボランティアによる下草刈り

実施。9月予定

d 街路樹の剪定時期の検討(落葉樹の軽減)

③ 少子高齢化委員会

a 高齢者の自由な移動を手助けする移送サービスの検討  
顔と顔のつながりによる「絆の輪」の拡大に結びつける

b 関係団体との子供の設立検討について

④ あり方検討委員会

役員選出規程、監査役の業務、その他

(2) 石森事務局員の辞任について

申し出を検討し承認

(3) 夏祭り開催に向けた概略(準備)について

夏祭り開催日

平成25年8月3日(土)

(4) 区長要望について

各地区長から出された案件の審議

#### ◆Ⅱ 地区長からの報告◆

1 丁目地区長より、自治会費と募金が二重集めになっているので何とかして欲しい。

#### ◆Ⅲ 副会長・事務局・各専門部報告◆

(1) 会計

自治会費・募金の進捗状況ならびにお願いについて

(2) 安全対策部

4月14日に部会を行い、パトロールの順番を組んだ。

(3) 環境衛生部

4月28日に1週間遅れで大掃除を行った。

(4) 文化厚生部

6月12日(水)武蔵台サロンでは落語を予定している。5月8日の武蔵台サロンは地震のお話を伺った。参加者は28名。盆踊り練習は今年も7月12・19・26の金曜日に午後7時から行う予定である。

(5) 体育部

6月2日(日) 歩け歩け大会を実施する予定。5月12日にランドゴルフを行った。参加者は70名。今年も皆勤賞を発行したが、枚数は72枚であった。

#### ◆Ⅳ 会長・区長からの報告◆

(1) 会長

① 木綿沢公園、榎田公園の桜(安全面と枯れ木) 枝剪定。5丁目一部回覧報告(5月10日)

② 移送サービスについて打ち合わせ実施。横浜国立大学・中村文彦教授(5月6日)

③ 福祉ネット定例総会出席(5月10日)

④ 武蔵台小学校PTA総会出席(5月10日)

月10日)

⑤ 武蔵台小学校PTA区長要望打ち合わせ(5月22日・自治会館13・30)

⑥ 武蔵台小学校春の運動会(5月25日)

⑦ 青少年健全育成会総会(5月26日・横手台自治会館19:00)

(2) 区長

① 環境衛生推進協議会総会(5月10日・ごみの削減、分担金廃止)  
② 区長要望提出状況(5月末に市へ提出予定)

③ 日高市観光協会総会(市役所16:00)

④ 7丁目消火ホース4箇所新設決定  
以上

### 平成25年度（6月） 第3回定例役員会報告

平成25年6月15日(土)

午後7時～9時17分  
自治会館2F会議室

#### ◆Ⅰ 協議事項◆

(1) 第34回夏祭りについて

① 夏祭り準備進捗状況の確認(模擬店出店予定団体)

② 7月20日(土)、27日(土)の共

同作業の最終確認

- ③企画運営について（プログラム・会場・接待・売店・協力者・その他）
- ④祭り当日（8月3日）の担当役割について
- ②あり方検討委員会の継続審議案件の取り扱いについて

①監査役の業務について  
 ②役員選出規程について  
 役員会での議決を求める提案があったが、詳細について検討する時間を設けることとした。

③シヨップینگセンター空き店舗活用について  
 井門コーポレーションよりシヨップینگセンターの活性化に向けて、新堀肉店の隣の空き店舗を趣味の団体、自治会、福祉ネット等で使えるよう改装し、使用料は無料で光熱費のみを負担してもらうということで提供したいとの提案があり、自治会として今後検討していくこととした。

④6丁目山林保守管理について  
 埼玉県川越農林振興からの補助金の活用について（山林維持管理・周辺管理・用具の充実）  
 急斜面はNPO法人の西川・森の市場にやってもらい、平地はボランティアでやっていきたい。

⑤区長要望について

①さくら通り歩道改修（鉄鉾の撤去ならびに補充整備）

- ②1丁目（46街区アカシヤ通り）樹木の根による凸凹歩道の改修
- ③2丁目17街区〜20街区の雨水マンホール蓋改修（噛合わせ不具合で異音発生）

⑥参議院議員選挙に伴う7月役員会開催について  
 7月役員会は、参議院議員選挙の投票日が7月21日となり、自治会館は20日の午後から使用不可能となるため13日に繰り上げて行う。

◆II 地区長からの報告◆

6丁目地区長より、砂の入り公園の石柱が破損しているので直して欲しいとの要望があった

◆III 副会長・事務局・各専門部報告◆

①西條副会長

中の田公園トイレ清掃については、5名の応募があったが1人は非会員のためお断りし、1人は辞退し、昨年と同じ3名の方にお願ひすることにした。会館勤務職員については、応募はなかったため昨年と同じ3名の方にお願ひすることにした。

②会計

自治会費の徴収についてはご協力ありがとうございました。今年度の全期分をお支払いいただいた方は98%でした。

③環境衛生部

今回は、市役所からごみ袋2,200枚をもらうことができ、自治会の負担額を減らすことが出来た。ごみ減量については、その対策検討のため、市内各地区毎のごみ排出量が分からないかという話があったが、市に確認したところ、太平洋セメントで処理する総トン数は分かるが、日高市内各地区毎のごみ排出量は分からないとのことだった。また、生ごみ視化のため1年に1回は市としてごみの分類をしているとのことだった。なお、自治会におけるごみ減量化のため、武蔵台だよりに定期的に資源ごみ回収状況を掲載していきたい。

④文化厚生部

盆踊り練習日7/12（金）・7/19日（金）・7/26日（金）  
 各日午後7:00より実施  
 場所（武蔵台公民館大集会室）

⑤体育部

6月2日（日）歩け歩け大会実施  
 結果報告・6月23日（日）四半的

大会予定

◆IV 会長・区長からの報告◆

①会長

- ①アカシヤ通り〜滝不動通りのアカシヤの小枝落とし実施
- ②菅野事務局長長期療養のため自治会館勤務は当面石井会計部長があたる。
- ③あり方検討委員会6/8・少年高齢化検討委員会6/17・自主防災委員会6/22・環境改善委員会6/29
- ④6/22「子供会」について地域各団体と意見交換実施
- ⑤6/20福祉ネット幹事会 13:00 公民館
- ⑥6/29青少年健全育成会幹事会 19:00 公民館

②区長

- ①污水管（管渠）修繕工事に向けた現地調査実施・（市下水道課より個別案内実施）
- ②西武車輛検修場ソーラーパネル設置に伴う屋根塗装の実施
- ③6/10日区長要望外の改善案件を市へ提出
- ④6/27社会福祉委員会議 13:30 高麗の里
- ⑤7/6高麗地区区長会 17:00 以上



今回の大会は、楽しくプレイすることに関係者が配慮されローカルルールで競技を運用、幸い天候にも恵まれ親睦の実を挙げた良いグラウンドゴルフ大会でした。  
(広報部 西川)

## 薫風下に競う

風薫る五月の空のもと、新緑のグラウンドに軽やかな打撃音と歓声が木霊する。

5月12日、武蔵台、横手台両自治会協賛春季のグラウンドゴルフ大会が武蔵台小学校校庭で開催されました。

幼稚園児から87歳まで、歴戦の強者から初心者、少年野球チームのメンバーと老若男女入り乱れて和気藹々と、時には厳しく一打に賭けて、あるいはルールを指導、マナーを正す等1982年鳥取県の

泊村で始まったこの競技は生涯スポーツとして年々競技人口を増加させながら全国に普及している。

手軽に取り組めてルールも簡単、でも打数の申告は自己申告、なかなか奥深い競技と云える。グラウンドゴルフ協会の川柳コンクールや標語コンクールを見てもマナーに関する作品が圧倒的に多く且つ、上位に入賞している。何に付けてもマナーは奥深いもので生涯の修行となるもの...

### …ご存知ですか？ 2丁目サロン (武蔵台2-20-3 982-1116)…

福祉ネットは誰でもが対象者。お友達とおしゃべりする場。  
若いお母さん達も一度たずねて下さい。  
昼は安くて美味しいラーメン“ポパイ”の食事もあります。  
英会話・お抹茶・押し花・パッチワーク・布ぞうり・織物等でも楽しめます。

#### 《サロン・オープン》

月～金 9:00～16:00

利用料 100円 (維持費として)

その他、教室に参加には実費が要るものもあります

#### 第2回

### 団地内大掃除のお知らせ

7月7日(日) 朝8時～  
(雨天の場合は14日)

### 《集団資源回収状況報告》

皆様には、日頃集団資源回収にご協力有難うございます。日高市から、回収された資源に対し、自治会に10円/kgが交付されます。

この資源回収量が多くなればなるほど、結果的には可燃ごみは少なくなると思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

4月・5月の資源回収状況を報告いたします。

(環境衛生部)

区分	(単位)	4月	5月	合計
古紙類	Kg	36,710	31,410	68,120
牛乳パック	Kg	30	50	80
繊維類	Kg	2,110	2,490	4,600
合計	Kg	38,850	33,950	72,800
金額	円	388,500	339,500	728,000



# 中の田公園のスズメ蜂捕獲を実施

## 初夏のウォーキング

6月2日(日)に、ふれあい歩け歩け大会が行われました。昨日までの雨天の天気予報から、曇りではありましたが、さわやかな初夏の風が吹くウォーキングには良い天気に恵まれました。

皆さん元気にまず、は日和田山をめざし、

中の田公園を出発しました。途中の神社の鳥居付近より、武蔵台の景色を眺めながら、高指山、物見山、北向き地蔵を経てユガテまで、心地よい汗を流しながら、とても良い運動をしました。

普段、顔をあわせたことのない方々と楽しい交流の場がもてました。

来年もたくさんの方々に参加して頂きたいと思いました。

(広報部)



安全対策部では、日高市によるスズメ蜂注意のお知らせを受けて、その対策の一環として試験的に捕獲を実施してみました。

ペットボトルを利用した手作りの捕獲器(トラップ)を制作。六月一日から約三週間設置した結果、四十数匹のスズメ蜂の捕獲に成功しました。中には体長五センチ程もある女王蜂も含まれていました。

このような方法でも、スズメ蜂の捕獲が可能である事を体験しました。皆様の参考になれば幸いです。

### 広報紙等配布者の募集について

現在広報紙等(市役所、自治会関係の配布物)は、1丁目から7丁目の7地域に分け7人の配布者の方に配布をお願いしております。

#### 今年度の配布希望者を公募します

原則として月1回の配布で、配布料は部数に関わらず一戸当たり20円。  
締切は7月17日(水)までといたします。

こま武蔵台自治会館 TEL 982-3904

### おくやみ

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

- 川田 武義 (69歳) 二二二二二二  
ご逝去日 四月二十二日
- 成田 京子 (81歳) 六一一三  
ご逝去日 五月二十四日
- 小澤 華子 (94歳) 三二一九  
ご逝去日 六月十一日

# リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

## 感謝と感動

七丁目 K・K

今年、3月に妻と共に67歳になり、大きな病気もせず良くぞ生きてきたものだと振り返って思います。人生前半は長く感じ、人生後半は短く感じていますが、私だけでしょうか？娘3人もそれぞれ自立しこれからは自分の人生をどう過ごすかがテーマになります。私は社交ダンスを妻は歌を趣味として来ましたが今は生き甲斐に昇格しています。感謝と感動を老後の目印に、とにかく楽しくお腹から笑える日々を送りたい。

先日、公民館のポスターに「見る感動、ふれる感動、する感動」を見つけたのを止め見つけていました。上手いこと言う人がいるものだと感心しました。いつまで元気でいられるのか分からないが、一日一日大事に生きていくしかないと思ひ飛ばさう！

この地に終の住処をと、1年前に越して来て良かったなと思っています。

幸せは自分の心が決めるものだと誰かが本にしていました。

## 昨今の雑想

一丁目 西川

前回班長の時も確か広報担当だった。リタイアした年で、仕事を離れて毎日家に居る状態や地域に関する関わりが少なすぎたような感想を拙い文章で書いた記憶がある。

あれから何年か過ぎたがやはり読書とゲームとゴルフ位で日々を過ごしている。読書と言っても大衆小説で高尚な文学作品を読む訳ではないが、好きな作品は何度も読む。例えば司馬遼太郎氏の『坂の上の雲』等は、十回以上読んだがたぶんまた何かのキッカケで読むと思う。他の作家の作品でも気に入ったものは何度か読み返す。そんな読み方をして本がないと寝つきが悪い。

ゲームと云えばゲームセンターにも行くが昨今客層が変わった。特に平日は高齢者が多くなった。

種類は多種多様だが、競馬の育成ゲームには嵌った。家人にはゲームの話でしようと言われるが、若いころ好きだった馬が日本競馬史上初めて凱旋門賞に挑戦し、現在と違い輸送や調教、諸々の悪条件のなか、レー

スに惨敗、ぼろぼろになって帰国してきた牡馬を種馬として創り育てた馬をゲームの凱旋門賞に出場させ勝った時は、ゲームと分かっているもうれしかった。サラブレッドの走る姿は、素晴らしいと思う。

ゴルフは60の手習いで始めたが、幸い同じ下手さ加減の仲間もでき月一ゴルフで減多に100を切ることに無い。他人様にやってみると言える様な代物ではないが、広々としたコースで芝を刈り、崖を登り降りして、能書きを言いっこしてれば、まあいいか…。

世のためにもならぬが、他人様に迷惑をかけず、ボケずに過ごしていければ良しとするか。

## 眩き

三丁目 Y

歩け歩け大会如何でした？ 私も友達とその日、巾着田から高麗峠へ抜けてマミーマートを經由して武蔵台へと、三時間の散歩を兼ね森林浴にどっぷりつかって心地よい疲れと清々しい空気を吸って来ました。

ここ高麗に住み慣れ三十五年、武蔵台は山を切り開いての住宅地、まさに山の中を実感しているこの頃です。一年前より春秋は友達と近辺の

多峯主山、天覧山、日和田山と歩いています。林に入ると空気が清々しく、気分が落ち着き、マイナスイオンを充足して身心共にリフレッシュさせ、又明日から頑張るぞという気にしてくれます。

来た当時は子育てと日々の雑用に追われ不便な地と嘆いていたものですが、今ではすっかり高麗の住民に慣れきつての老後となり根をおろしています。皆様も同じだと思われませう。これからのんびりゆっくり、蝸牛のように歩んで終焉をこの地で迎えられるものです。

## 編集後記

今年に入梅宣言から、しばらく夏日を思わせるような日々が続きましたが、6月の中旬になって梅雨らしい陽気になってきました。

自治会では新役員のもと、あり方検討委員会、環境改善委員会、自主防災委員会、少子高齢検討委員会に全員が参画し、前年度の役員会から申し送りされた「会則の一部改正等」をふくめ、住み良い街づくりにむけて活発な討議が進められています。

7月上旬には梅雨明けになると思いますが、季節の変わり目、食中毒など健康管理には充分気をつけてください。

(大入)